



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Colombie

Question écrite n° 99814

## Texte de la question

Mme Martine Lignières-Cassou sollicite l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation d'Ingrid Bétancourt. La Franco-Colombienne est otage des FARC depuis plus de quatre ans maintenant. Elle souhaite savoir quelles sont les actions aujourd'hui menées par le Quai d'Orsay pour l'obtention de sa libération. Elle lui demande aussi d'informer régulièrement les parlementaires des avancées sur ce dossier.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Martine Lignières-Cassou](#)

**Circonscription :** Pyrénées-Atlantiques (1<sup>re</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 99814

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères (et européennes)

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 11 juillet 2006, page 7165